



## Overview

The 2022 Memorial Cup presented by Kia was held in Saint John, New Brunswick with an aspiration to create a lasting legacy for the region. The “One for All” theme for the 2022 Memorial Cup prioritized a vision that was inclusive and engaging for all members of the community. The importance of education was highlighted during the Memorial Cup and the Canadian Hockey League along with the Host Organizing Committee have established a legacy fund to include two scholarships being awarded each year for a five-year period. The value of each scholarship is \$5,000 CAD.

## Eligibility Criteria

The applicant must be:

- Between 17 – 22 years of age at the time of application
- A resident of the Greater Saint John Region
- Pursuing a post-secondary education in the Greater Saint John Region
- Active in the community in a volunteering capacity
- Dedicated to serving underrepresented or prioritized members of the community
- Dedicated to promoting a healthy, active lifestyle

## Requirements

Applicants must include:

- A short summary of why you should be considered for the Memorial Cup Legacy Scholarship. Summary must include an assessment of your impact to the community, specific examples of serving underrepresented or prioritized members of the community and examples of promoting a healthy and active lifestyle. Please also include what receiving this scholarship would mean to you personally and how it would impact you
- Two letters of reference
  - At least one from an academic instructor
- An official high school transcript
  - All transcripts must be official (copies are acceptable)
- An official up to date university or college transcript (if applicable)
- A resume
- A completed application form

## Selection & Notification

Completed applications must be received by The Saint John Sea Dogs Foundation no later than February 28, 2026.

Completed applications can be emailed to [coordinator@seadogsfoundation.com](mailto:coordinator@seadogsfoundation.com).

Successful candidates will be selected and notified prior to March 3, 2026 and with a formal announcement and in-person presentation at a Sea Dogs game on March 13<sup>th</sup> or 14<sup>th</sup>, 2026.

**Please Note:** Incomplete or late applications will not be considered.



## Aperçu

La Coupe Memorial 2022 présentée par Kia s'est déroulée à Saint John, au Nouveau-Brunswick avec l'intention de créer un héritage durable pour la région. Le thème « Un pour tous » du tournoi de la Coupe Memorial 2022 privilégiait une vision inclusive et stimulante pour tous les membres de la communauté. La Ligue canadienne de hockey et le comité d'organisation hôte ont souligné l'importance de l'éducation pendant le tournoi de la Coupe Memorial, en mettant sur pied un fonds patrimonial qui comprenait deux (2) bourses d'études de 5000 dollars canadiens chacune, attribuées annuellement sur une période de cinq ans.

## Critères d'admissibilité

Le candidat doit :

- Être âgé de 17 à 22 ans au moment de déposer sa candidature
- Être résident de la grande région de Saint John
- Poursuivre des études postsecondaire dans la grande région de Saint John
- Être actif dans la communauté en tant que bénévole
- Être dévoué au service des membres sous-représentés ou prioritaires de la communauté
- Être dévoué à la promotion d'un mode de vie sain et actif

## Exigences

Les candidats doivent fournir :

- Un bref résumé expliquant pourquoi vous devriez être pris en considération pour la Bourse d'études Héritage de la Coupe Memorial. Le résumé doit inclure une évaluation de votre incidence sur la communauté, des exemples précis de votre engagement auprès des membres sous-représentés ou prioritaires de la communauté et des exemples de promotion d'un mode de vie sain et actif. Veuillez également indiquer ce que l'obtention de cette bourse signifierait pour vous personnellement et quel serait son incidence sur vous.
- Deux lettres de recommandation
  - Au moins une lettre provenant d'un(e) enseignant(e)
- Un relevé de notes officiel du secondaire
  - Tous les relevés de notes doivent être officiels (les copies sont acceptées)
- Un relevé de notes officiel et à jour de l'université ou du collège (le cas échéant)
- Un curriculum vitae
- Un formulaire de candidature dûment rempli

## Notification de sélection G

Les candidatures dûment remplies doivent être reçues par la Saint John Sea Dogs Foundation au plus tard le 28 février 2026. Les candidatures complètes peuvent être envoyées par courriel à [coordinator@seadogsfoundation.com](mailto:coordinator@seadogsfoundation.com) ou par la poste à l'adresse suivante :

Les candidats retenus seront sélectionnés et informés avant le 3 mars 2026. Une annonce officielle et une présentation en personne auront lieu dans le cadre d'un match des Sea Dogs de Saint John, le 13 ou le 14 mars 2026.

**Remarque :** les candidatures incomplètes ou tardives ne seront pas prises en considération.



## Application Form/Formulaire de candidature

### General Information/Informations générales

Name/Nom: \_\_\_\_\_

Date of Birth/Date de naissance: \_\_\_\_\_

Mailing Address (including postal code)/Date de naissance: \_\_\_\_\_

Phone Number/Téléphone: \_\_\_\_\_

Email Address/Courriel: \_\_\_\_\_

### Academic Record/Dossier académique

High School Attended/École secondaire fréquentée: \_\_\_\_\_

Dates: \_\_\_\_\_

Grade 12 Average/Moyenne en 12e année: \_\_\_\_\_

Number of Level 1/AP/IB Courses Taken/Nombre de cours de niveau 1/AP/IB suivis: \_\_\_\_\_

Special Awards/Programs/Distinctions/Considerations – *for example: French Immersion, Co-Op Education, IB Diploma, Certificates, etc/ Récompenses/programmes/distinctions/considérations spéciales — par exemple : immersion française, programme d'enseignement coopératif, diplôme IB, certificats, etc.*

University Attended/Université fréquentée: \_\_\_\_\_

Credit Hours to Date/Crédits obtenus à ce jour: \_\_\_\_\_

GPA/Moyenne pondérée cumulative (MPC): \_\_\_\_\_

Full Time or Part Time Status/Statut à temps plein ou à temps partiel: \_\_\_\_\_

Degree Sough/Diplôme recherché: \_\_\_\_\_

Major (if known)/ Spécialisation (si connue): \_\_\_\_\_

Post Graduation Goals (use attachment – if necessary)/ Spécialisation (si connue): \_\_\_\_\_